

Presidente Boric arremete contra dichos de Kaiser y lo acusa de esparcir “discursos antivacuna”

“Hay circulando discursos antivacunas que desconocen la ciencia, desinforman y ponen en riesgo a la población”. El Presidente Gabriel Boric fue tajante durante este jueves en una visita al Centro de Salud Familiar (Cesfam) Marta Ugarte, en el marco de la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025. En su visita al centro, donde fue también vacunado contra la Influenza y el Covid-19, el Mandatario puso énfasis en la importancia de no desinformar sobre la vacunación con discursos antivacuna, recordando a su vez la situación en la que se encuentra el estado de Texas, en Estados Unidos, y el mortal brote de sarampión que atraviesa debido a lo hondo que ha calado el discurso contra las inoculaciones en la población. El Mandatario fue crítico de los dichos del candidato presidencial



del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, quien ha puesto en duda la efectividad de las vacunas, cuestionando el programa nacional de vacunación que tiene Chile y afirmando que las inoculaciones funcionan “con metales pesados para fijarse al cuerpo”, dichos que ha sido desmentidos por la propia ministra de Salud, Ximena Aguilera.